

En una interpelación a la ministra de Igualdad

Patricia Rodríguez a Irene Montero: “Usted es lo peor que le ha pasado al movimiento feminista en los últimos 40 años”

- La senadora del PP afirma que la ministra “ha roto en pedazos el movimiento feminista por su burda manipulación”
- Asegura que la ley del *sólo sí es sí* “es el mayor retroceso en atención a víctimas de agresiones sexuales y violencia de género”
- “Las mujeres queremos y merecemos conocer los motivos del retraso para la modificación de la nefasta ley del *sólo sí es sí*”
- Exige a Montero que explique cómo va a afectar la ley trans a los criterios de paridad y le reprocha “el borrado de las mujeres” de esta ley

28 de marzo de 2023.- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular y senadora por Ávila, **Patricia Rodríguez**, ha acusado a la ministra de Igualdad, Irene Montero, de ser “lo peor que le ha pasado al movimiento feminista en los últimos 40 años”, al tiempo que le ha reprochado la ley “chapuza” del *sólo sí es sí*.

Además, la portavoz popular ha afirmado que “las mujeres queremos y merecemos conocer los motivos del retraso para la modificación de la nefasta ley del *sólo sí es sí*”, ha dicho dirigiéndose a la ministra de Igualdad.

Durante el debate de una interpelación del PP a la ministra de Igualdad en el pleno del Senado, Patricia Rodríguez ha asegurado que Irene Montero “ha roto en pedazos el movimiento feminista por su burda manipulación” y le ha recriminado “el borrado de las mujeres con su ley trans”.

La portavoz popular también se ha referido al caso del Tito Berni, al que ha calificado de asunto “absolutamente repugnante de mordidas, drogas y prostitución”, tras lo que ha denunciado “el silencio atronador” de la ministra de Igualdad. “Su feminismo no va más allá de portar una pancarta”, ha

apuntado.

En relación a la ley del *sólo sí es sí*, la senadora del PP ha afirmado que “es el mayor retroceso en atención a víctimas de agresiones sexuales y violencia de género”, tras lo que ha recordado que ha habido más de 800 reducciones de condenas y 80 agresores sexuales en la calle.

“Es muy grave que usted no asuma su responsabilidad, es indigno echar la culpa a los jueces de su negligencia legislativa”, le ha dicho a Irene Montero. “Es pura soberbia no pedir perdón, pero lo peor es que usted haya votado no a modificar la ley”, tras lo que ha preguntado a la ministra “si se ha puesto en el lugar de las víctimas que están viendo como sus violadores salen a la calle”.

BORRADO DE LAS MUJERES CON LA LEY TRANS

A continuación, Patricia Rodríguez ha pedido a Montero que explique cómo va a afectar la ley trans a los criterios de paridad, como las plazas reservadas a mujeres en las empresas o las ayudas a empresarias y emprendedoras, Además, ha insistido en “el borrado de las mujeres” que supone esta ley.

“¿Me puede explicar cómo va a mirar a la cara a una deportista que durante años se prepara con gran esfuerzo y dedicación, y todo se frustra al competir al competir con una persona que por su naturaleza física es más fuerte? ¿Qué va a ocurrir con los espacios de intimidad de las mujeres? ¿Si un maltratador se autodetermina mujer ya no será violencia machista?”, le ha preguntado a la ministra.

En otro momento de su intervención, la portavoz adjunta del GPP ha hecho un repaso de la trayectoria de Irene Montero en el Ministerio: “Contratar a una asesora como niñera, utilizar a su escolta, también mujer, como chica de los recados o acoger a Isa Serra Serra en su gabinete, condenada por insultar a una policía”.

También le ha reprochado el eslogan de ‘solas y borrachas queremos llegar a casa’, al que ha calificado de “desatino si tenemos en cuenta que este Gobierno se gasta más de 16 millones de euros en campañas de prevención de consumo de alcohol y otras drogas”.

Por último, Patricia Rodríguez ha preguntado a Irene Montero en qué ha

mejorado la vida de las mujeres en estos 4 años, tras lo que le ha explicado que España ha retrocedido 10 puestos en el ranking que valora el bienestar de las mujeres; se ha incrementado la brecha laboral; no se ha aprobado la ley contra la trata; no han bajado el IVA de los productos de higiene femenina; no ha habido avances en materia de conciliación; y existe un incremento brutal de violaciones y agresiones sexuales.